

Torreilles

info



Vendredi 13 juin 2025
Bulletin municipal n° 1570

Agenda

Les conviviales, ou l'art de vivre à Torreilles

L'agenda de l'été torreillan sera disponible prochainement en version papier et numérique.

Comme chaque été, Torreilles s'apprête à vibrer au rythme de la fête, du partage et de la culture. La municipalité a préparé une programmation estivale riche, éclectique et festive, conçue pour réunir petits et grands autour de moments inoubliables. Découvrez les événements qui feront battre le cœur de Torreilles tout au long de cette belle saison : des rendez-vous musicaux



emblématiques comme la fête de la musique ou le Rock i Tapas, les festivités traditionnelles de la Sant Joan, le concert de Julien Dassin, les soirées guinguette et cabaret ou encore les éclats magiques des feux d'artifice. Sans oublier les deux grands festivals «Jazz à Juhègues» et le «Pyrenean Warriors Open Air» qui continueront de faire rayonner notre commune bien au-delà de ses frontières. De la plage au village, chaque animation a été pensée pour renforcer ce lien précieux qui unit les torreillans, nos amis des communes voisines et les estivants durant toute la saison. Cet été encore, profitez de ces moments d'émotion, de bonheur et de découvertes, dans l'authenticité et la convivialité qui font l'âme de Torreilles.



13 & 14 juin

DOMAINE PAGNON
Exposition photos de JF Aubert et dégustation de vin
Vernissage le 13 juin à 17h.

Du 14 au 29 juin

LE CUBE
Exposition de l'association Sam&Co
Vernissage le 14 juin à 19h.

Lundi 16 juin

17h > ÉCOLE JULES VERNE
Visite guidée du village
Par les élèves de CM1 et CM2 et l'association du Patrimoine.

Mardi 17 juin

10h > COEUR DE VIE
Visite guidée du site
5€. Infos : 06.16.08.30.63

Du 19 au 29 juin

CAVE PONT DES ARTS
Exposition «Drapés»
Vernissage le 19 juin à 18h30.

Samedi 21 juin

19h30 > PARC DU JUMELAGE
Fête de la musique
Pique-nique musical avec les groupes Funk Machine et The Poolydoors. Espace buvette et petite restauration sur place.



Lundi 23 juin

20h > PARC DU JUMELAGE
Fête de la Saint Jean

Dialogue et proximité

Comme chaque trimestre, la municipalité rencontre les correspondants de quartiers afin de faire le point sur les projets en cours et les préoccupations des concitoyens.

Lors de cette réunion, les correspondants ont relayé les attentes des habitants, notamment en matière de voirie, de sécurité et de cadre de vie. Ce dialogue régulier renforce le lien entre la population et ses représentants, dans un esprit de co-construction de l'action municipale. M. le maire, Marc Médina, a également fait un point sur l'avancée des travaux de connexion en eau potable. La municipalité tient à remercier les correspondants pour leur engagement citoyen. Retrouvez votre correspondant de quartier sur le site internet de la ville.



Une délégation canadienne à Torreilles

Cette rencontre a permis de tisser des liens économiques et touristiques entre nos territoires.

À l'initiative de Cap Sud 66, l'agence d'attractivité de Perpignan Méditerranée Métropole, une délégation canadienne venue de la communauté des Laurentides (Québec), a passé quelques jours sur notre territoire. Ce séjour s'est achevé à Torreilles, avec notamment la visite du complexe aquatique à forte valeur d'attractivité, le Frenzy Waterpark. L'occasion de présenter le savoir faire de nos socio-professionnels des loisirs et du tourisme et l'agrément de nos espaces naturels littoraux remarquables.



SCR XV : un tournoi impressionnant !

Bravo à nos jeunes !

Tandis que les seniors et le pôle-jeunes sont en vacances, l'école de rugby organisait son tournoi annuel des «Petits Catalans». Tous les bénévoles de l'EDR se sont mobilisés, mais pas que... en effet, on a pu rencontrer des joueurs ou des dirigeants de toutes les sections. L'esprit «club» a soufflé, par ce chaud dimanche, à Canet. Quinze formations, venues de tous horizons, avec plus de 1000 enfants, ont été parfaitement accueillies. Les jeunes pousses ont pu jouer, manger, boire et s'amuser... sous les yeux admiratifs de leurs parents. Pour la petite histoire, SCR XV conserve son titre puisque les M8, M10 et M14 ont terminé premiers, les M12 se sont classés seconds derrière l'Usap ! Bravo à eux et merci à tous ceux qui ont réussi cet impressionnant tournoi. Merci, aussi, aux collectivités et entreprises partenaires. Dimanche, encore, les M12 et les M14 disputeront le challenge Roger Guiter (torreillan trop tôt disparu) à Lavaur (81).

Mylann Beaune, champion de France !

Le jeune boxeur du club torreillan conclut une saison parfaite en s'imposant à Melun.

Le club Savate Boxe est fier de son nouveau champion. Ce week-end Mylann Beaune a décroché le titre national au championnat de France benjamins. Après avoir été sacré champion de Ligue puis champion de Zones, il termine une saison exceptionnelle avec une très belle victoire.



Tribune Libre

Le Maire doit prendre les mesures utiles pour assurer la propreté des voies. Or, le centre de Torreilles est jonché de déjections canines. C'est un désagrément important pour les Torreillans (ils me le signalent). Mais cela donne aussi une image déplorable aux touristes. Ce problème n'existe pas dans d'autres villages. Une augmentation des rotations des engins de nettoyage s'impose chez nous. Ne faisons pas d'économie dans ce domaine important de salubrité publique.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

Notre littoral en question

Mardi dernier avait lieu une journée d'échanges pour mieux comprendre et protéger la mer et nos littoraux.

Torreilles a accueilli une journée de sensibilisation consacrée à la préservation du littoral méditerranéen, organisée par la Ligue de la Protection des Oiseaux. Scolaires et grand public ont pu découvrir l'exposition «Un océan sous pression» et participer à des échanges enrichissants autour des enjeux environnementaux.



M. le maire, Marc Médina a présenté les actions locales en faveur de nos plages, telles que la suppression des enrochements du Bourdigou, la réduction des déchets plastiques ou encore l'évolution de la plage nord. Puis, M. Raphaël Certain est intervenu sur les sujets de l'érosion et des risques marins. Un bel événement qui a permis de mieux comprendre les défis considérables à relever.

Une période douloureuse

Hélène Legrais est venue présenter son dernier livre «D'une rive à l'autre».

À l'invitation de la médiathèque et des associations du Patrimoine et des Pieds noirs, l'auteure est revenue sur l'arrivée en masse des pieds noirs d'Algérie à Port-Vendres à travers des images d'archives. Elle a aussi relaté les difficultés rencontrées lors de l'installation de ces milliers de rapatriés que la Métropole n'a pas toujours su accueillir avec respect et humanité, notamment concernant les Harkis.



Apéro jazz : le top départ est lancé !

Les élèves de l'école Jules Verne ouvrent la saison en musique.

Dans le cadre du festival «Jazz à Juhègues» et du projet «Jazz à l'école», les CE2 de l'école Jules Verne ont lancé les Apéros Jazz avec beaucoup d'enthousiasme. La soirée s'est poursuivie avec «Les Accordés Swing», qui ont partagé avec le public des reprises jazzy. Une soirée placée sous le signe du partage et de la bonne humeur.



Bravo Clément !

Torreillan et plus jeune participant de ce triathlon extrême.

Samedi 7 juin, Clément Pillard a bouclé la 1^{ère} édition du Drac del Canigó (3 km de natation, 130 km à vélo, 30 km de trail) qu'il termine en 13h58, 37^{ème} au général. Un grand bravo au plus jeune des 66 participants.



Messes

Ven. 13	TORREILLES	9h
	ST HIPPOLYTE	18h
Sam. 14	ST LAURENT	18h
	BARCARÈS	9h30
Dim. 15	CLAIRA	11h
	BARCARÈS PLAGE	18h30
Merc. 18	BARCARÈS	18h
Jeudi 19	ST LAURENT	9h
	CLAIRA	18h

Météo du week-end

SAM. 24°



DIM. 29°



Réalisation & impression mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, maire.